

COMPTE-RENDU DE LA COMMISSION ACCOMPAGNEMENT A LA PARENTALITE

Date : 8/11/2016

Présents :

Douard Jennifer, Maison de Quartier Georges Brassens, référente famille
Salhi Jérôme, Maison de Quartier Albert Camus, coordinateur projet famille
Bousquet Michèle, association « Point d'Appui »
Bossouf Sarah, association « Mosaique 2000 »
Sartre Hélène, Espace Parentèle, SOAE, ADAGES
Peiro Catherine, association « Les Lieux du Liens »
Campagna Christine, Parentalité 34
Renut Sabrina, AFFB
Msahel Amélie, EPE 34
Rodier Sylvie PAEJ Episode

Excusés :

Grandemange Florence, coordinatrice Maison de la Parentalité
Delporte Sylvie, CIDFF
Said Claudine, AMAC EPE
Galego Anne-Claire
Boulet Nadia, DRE

I- Actualités

Retour sur la journée « parentalité » du 1^{er} octobre 2016. En annexe, les retours des questionnaires.

- Parentèle : ambiance familiale, lieu adapté, le samedi est adapté, mais ne proposer qu'un seul lieu et non deux (MAM), répartir les ateliers ne pas proposer tout en même temps, continuer l'organisation avec les familles
- Parentalité 34 : ambiance chaleureuse et décontractée, lieu adapté pour l'accueil des familles, proposer des ateliers décalés, proposer un spectacle à la fin sans ateliers au même moment, manque de signalisation (point d'appui et courte échelle)
Préparer la prochaine avec les familles, et intervention des élus bien !
- EPE 34 : beau partage avec les parents, ne proposer qu'un seul lieu, la proposition du jeu « chemin des parents » n'est qu'en direction des parents.
- Point d'appui : excentré, du coup peu de participants sauf quand l'animatrice allait les solliciter, proposer moins d'ateliers.
- AFFB : problème de communication car pas de public de l'AFFB, alors que sollicités.

- PAEJ Episode : photo langage avec un groupe d'ados autistes, très bon moment

II- Observatoire

Les familles ont réellement trouvé la journée bien quant aux retours des questionnaires, et les professionnels ont apprécié également.

III- Perspectives

Inviter les familles qui ont laissé leurs coordonnées à un groupe de travail pour préparer la prochaine journée.

Julien prend rendez-vous avec Nathalie Puech pour savoir qui dépose la demande REAAP de la commission.

Ateliers REAAP : le 23 novembre 2016 à la maison de quartier V. Havel

Prochaine réunion : proposition de présentation des nouveautés de l'espace Parentèle

Prochaines réunions :

Jeudi 17 janvier à 14H

Mardi 14 mars à 14H

Jeudi 11 mai à 14H

Mardi 4 juillet à 14H

BILAN DE LA JOURNEE PARENTALITE DU 1^{ER} OCTOBRE 2016

NOMBRE DE PERSONNES PAR ATELIERS :

Chameau Taquin : 10
Création volume : 15
Danse : 22
Atelier marionnettes (espace musical et sonore) : 15
Spectacle « miam miam » : 23
Atelier papoti papota : 12
Yakaconter : 10
TOTAL MATIN : 107

Conte : 32
Jeux : 15
Photo langage : 11
Café philo : 10
TOTAL APRES-MIDI : 68

TOTAL de participants : 175**Total de questionnaires retournés : 24**Réponses aux questionnaires :Matin

Création volume : beaucoup aimé (tous)
Miam miam : beaucoup aimé (tous)
Espace musical et sonore : 2 ont moyennement aimé
Ludothèque matin : beaucoup aimé (tous)
Bibliothèque (point d'appui) : beaucoup aimé (tous)
Ludothèque bibliothèque : beaucoup aimé (tous)
Danse : beaucoup aimé (tous)
Signes avec bébé : beaucoup aimé (tous)
Yakaconter : beaucoup aimé (tous)

Après-midi

Chemin de parents : personne
Espace jeux : beaucoup aimé (tous)
Au fil du conte : beaucoup aimé (tous) sauf 1
Animation photo langage : beaucoup aimé (tous)
Pause pensée : beaucoup aimé (tous)

Commentaires :

9 commentaires positifs :

- « Oui, après-midi très agréable et enrichissant. Un bon souvenir d'un accueil agréable »
- « Mes enfants ont aimé le jeux, les marionnettes, la danse. Animations très importantes »
- « Belle initiative à renouveler ! »
- « Très bonne initiative nous avons passé une très bonne matinée »
- « Superbe initiative, ravie de cette matinée »
- « Super initiative ! Merci »
- « Super moment passé en famille, merci »
- « C'est bien »
- « A refaire le plus souvent, merci à vous »

1 commentaire constructif :

- « Tous les ateliers sont sur le même créneau, du coup nous n'avons pas pu tout faire et on le regrette »

4 personnes sont intéressées pour participer à l'organisation d'une prochaine journée.

Commentaires « oraux » (recueillis par les animateurs et par les organisateurs) :

- Il serait mieux de tout centraliser sur un même lieu
- Garder le même lieu (MJC)
- Le refaire le plus souvent mais à moindre échelle avec un thème spécifique et différent à chaque fois
- Adapter les âges
- Proposer des ateliers avec des arrivées échelonnées (bien avertir les animateurs)
- Proposer un spectacle à la fin (sans atelier en parallèle)